

Punktlandung nenne Ich, was für dich infrage kommt

Punktlandung nenn' Ich, was für dich infrage kommt, wenn du nach deinen nächtigen Eskapaden ins Geistgebiet dem winzigen Erdplaneten wieder zustrebst und dem Ort, wo sich dein Körperchen befindet, um es wieder zu besetzen für den Tag. Da muss dein geistig Wesen wohl mit einem Silberfädchen mit dem Leiblichen verbunden bleiben, damit du's nicht verlierst im Allraum, den Ich meine.

So viele Dinge gibt es, die dich allen Ernstes wesentlich betreffen, und du siehst sie nicht, weil deine Geisteskräfte sie sich vorzustellen nicht vermögen. Da kann nur ein beständig unerschrocknes Üben hilfreich sein, bis dir bewusst geworden ist, wie wirklich beispielsweise Engel existieren.

Was dir frommt, ist in den Sternenraum geschrieben und was tag und nächtig dich von ihm durchflutet, sind Gedankenkräfte, die dich führen, stärken und veredeln wollen. Widmest du dich voll Erwarten ihrem Wesensein, das dich still und licht umgibt, begreifst du mählich ihres Seins und Sinnens Gegenwart und kannst ihre Diktion in klare, kluge Worte fassen. Die Verbindung mit der Geistwelt öffnet dir die wunderbarsten Perspektiven auf die Zukunft hin, die dir und aller Welt beschieden. Es gilt, den Geistraum zu erobern und in ihm dich feierlich und froh zu etablieren. Austausch ist zu pflegen zwischen inkarnierten und leibfrei gewordenen Gemütern in bewusster Übereinkunft, Seelensicherheit und namenloser Harmonie.

www.das-sein.ch

© **Ludwig Weibel**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)